

PANORAMA

EDUCACIÓN

Campus Emprende pone en marcha su concurso 'Educar para Emprender'

EL ADELANTADO / SEGOVIA

"Educar para Emprender en Castilla y León" es el lema elegido este año para una nueva edición del concurso Campus Emprende 2012 que organizan la Fundación de Universidades de Castilla y León (FUNIVCYL), a través de las Consejerías de Educación y Economía y Empleo, y la Fundación Endesa, en el marco de la Estrategia Universidad-Empresa de Castilla y León 2008-2013. El objetivo de este concurso es fomentar el espíritu emprendedor e innovador entre los jóvenes universitarios de Castilla y León, y lograr la materialización de nuevas empresas en la región favoreciendo su desarrollo económico.

El concurso Campus Emprende plantea dos modalidades de participación. Por un lado, los participantes podrán presentar sus trabajos en la categoría de 'Idea Empresarial' o en la de 'Proyecto Empresarial'. En ambas modalidades el concurso contará con dos fases, una

regional y otra de universidad, en la que cada universidad determinará los candidatos que se presentarán a la fase regional.

Los estudiantes y antiguos alumnos —dos últimos años— así como el personal y becarios de las ocho universidades, entre las que se encuentran la Universidad de Valladolid y la IE Universidad (Campus de Segovia), tendrán de plazo hasta el próximo 15 de mayo para presentar sus propuestas. Las candidaturas pueden ser individuales o en equipo, pero cada participante sólo podrá presentar una idea o proyecto. En total se repartirán 27.000 euros entre los premiados.

En la pasada edición de 2011, Jesús Antonio Gómez Ochoa de Alda, profesor de la IE Universidad de Segovia logró el primer premio en la modalidad de Proyecto Empresarial. Gómez Ochoa de Alda presentó por un proyecto de ingeniería genética de cultivo de microalgas para la producción de biocombustibles.